

Содержание № 2/2018	Contents № 2/2018	C./ Pp.
<i>Киселев Е.А.</i> Поздравление с Днем геолога	<i>Kiselev E.A.</i> Congratulation on the Day of geologist	3
85-летие журнала «Отечественная геология»	85 th anniversary of «Otechestvennaya Geologiya»	4
ОРГАНИЗАЦИЯ, УПРАВЛЕНИЕ, ЭКОНОМИКА, НЕДРОПОЛЬЗОВАНИЕ	ORGANIZATION, CONTROL, ECONOMICS, SUBSOIL USE	
<i>Черных А.И., Арсентьева И.В., Брысин М.П.</i> Минерально-сырьевая база золота республики Хакасия – состояние и направления ее освоения	<i>Chernykh A.I., Arsentyeva I.V., Brysin M.P.</i> Mineral resource base of gold of the Republic of Khakassia – its condition and directions of its development	12
<i>Алексеев В. М., Фаррахов Е. Г., Вольфсон И.Ф.</i> Некоторые организационно-правовые аспекты обеспечения охраны и безопасных условий труда	<i>Alexeyev V.M., Farrakhov E.G., Volfson I.F.</i> Some organizational and legal aspects of provision of occupational safety and safe working conditions	22
МИНЕРАГЕНИЯ	MINERAGENY	
<i>Кузнецов В.В., Брель А.И., Богославец Н.Н., Елишина С.Л., Кузнецова Т.П., Серавина Т.В.</i> Металлогения Приаргунской структурно-формационной зоны	<i>Kuznetsov V.V., Brel A.I., Bogoslavets N.N., Elshina S.L., Kuznetsova T.P., Seravina T.V.</i> Metallogeny of the Priargunsky structural-formational zone	32
МЕСТОРОЖДЕНИЯ РУДНЫХ И НЕРУДНЫХ ПОЛЕЗНЫХ ИСКОПАЕМЫХ	METALLIFEROUS AND NONMETALLIFEROUS MINERAL DEPOSITS	
<i>Коньшев В.О.</i> О методике определения близких к истинным содержаний золота в рудных телах	<i>Konyshov V.O.</i> Method of true gold grade determination in orebodies	44
<i>Посухова Т.В., Соколова М.А.</i> Алмазы и их спутники в алмазоносных отложениях бассейна моря Лаптевых	<i>Posukhova T.V., Sokolova M.A.</i> Diamonds and accompanying minerals from diamondiferous deposits of the Laptev Sea basin	59
<i>Вишняков А.К., Вафина М.С.</i> Строение и условия формирования калийных солей западной части Верхнепечорского соленосного бассейна	<i>Vishnyakov A.K., Vafina M.S., Ignatovich O.O.</i> Structure and formation conditions of potash salts, western part of verkhnepechorsky salt-bearing basin	70
РЕГИОНАЛЬНАЯ ГЕОЛОГИЯ	REGIONAL GEOLOGY	
<i>Соколов А.Г., Савилова Е.Б.</i> Доминирующая роль обновленных на новейшем этапе тектонических нарушений при формировании и размещении зон сосредоточения подземных вод и рассолов	<i>Sokolov A.G., Savilova E.B.</i> The dominant role of tectonic dislocations renovated at the latest stage in the formation and location of underground water and brine concentration zones	79
ПАМЯТНЫЕ ДАТЫ	MEMORABLE DATES	
80-летие Леонида Петровича Неменко	80 th anniversary of Leonid Petrovich Nemenko	87